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Les adjectifs qui terminent par « -ot » forment généralement leur féminin 
en « -otte », ou en « -ote ». 

Comment former le féminin des adjectifs en -ot ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Il est idiot, elle est idiote. 

 Un air vieillot, une chanson vieillotte. 
 

Mais :  

 Un  pull « chérot », une veste «  chérot ». 
 

 
 

Existe-t-il une exception ? 

 ? Oui, « chérot » est invariable : il peut être un adjectif féminin ou masculin. 
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